
【参加者内訳】
企業 2
大学教職員（会員） 30
大学教職員（会員外） 3
自治体関係者 4
その他 1

合計 40
※講演者1、司会1、挨拶・趣旨説明者1を除く
※その他　高専1

1.回答者について
地域住民 0
学生 0
大学教職員（会員） 17
大学教職員（会員外） 4
自治体職員 2
企業関係者 0
その他 2
※その他：高専教員…1 不明…1

2.公開講座を知ったきっかけ
大学ｺﾝｿｰｼｱﾑ大阪HP 1
大学ｺﾝｿｰｼｱﾑ大阪からの案内 18
チラシ 0
asagao-ML（ﾒｰﾘﾝｸﾞﾘｽﾄ） 3
所属先からの案内 3
その他 0

3.公開講座に参加しようと思った理由（複数回答可）
テーマに関心があったから 18
登壇者・講演内容に関心があったから 3
最新情報を知りたかったから 6
業務の必要性から 14
その他 0

「大阪から推進する～産官学の視点で考える SDGs～」

大阪府内地域連携プラットフォーム　第2回公開講座(2019年9月20日開催）

参加者アンケート集計結果（n=25、回収率62.5％）
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参加理由（複数回答）
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4.講演について
とても参考になった 16
参考になった 6
あまり参考にならなかった 2
※無回答 1

上記の理由
「とても参考になった」を選択

「参考になった」を選択

「あまり参考にならなかった」を選択

・今回、はじめて参加をさせていただきました。今後も機会があれば参加したいと思います。
　ありがとうございました。

・今後とも、今現在タイムリーな話題を取り上げ、講座に取り入れてください。

7.今後の大阪府内地域連携プラットフォームに期待すること、意見等

6.公開講座で興味関心のあるテーマ

5.公開講座全般についてご意見

・SDGｓで今回は別の視点からのお話も聞いてみたいと思いました。
・「働き方改革」により何がどのように変わるのか、具体的な事例により講演ください。

・引き続き産業界・行政との関係作りにつながるような企画を開催してほしいです。
・環境・人権・教育など社会的課題に対する取り組みやポリシーについて紹介してほしい。

・多くの組織が関心のあるテーマを取り上げていただき、ありがとうございました。
・今後とも情報提供お願いします。
・SDGｓというテーマと教育を関連付けていただけたので、とても理解しやすかったです。
　ありがとうございました。
・立山さんのお話が上手で面白かったです。エコプラザにも行ってみたいと思いました。

・回転ドアの問題だけで1つのテーマとして成立すると思います。
　SDGｓネイティブを見つけて支援につなげていきたいと考えます。

・高校の動きを知れたら面白い。
・産官学連携の具体的なお話が聞きたい。

・知らないことだらけであったことを改めて、気付かされました。
・もっとお話が聞きたいと思いました。1時間半あっても良い。
・SDGｓに対する考え方が単線的であったことに気付かされました。
・曖昧な捉え方をしていたSDGｓの定義、
　あくまでSDを達成するための手段であるという事がわかった。
・実例の紹介があり用語も平易である。

・SDGｓとCSV・CSRの関係など知らなかった事がわかった

・鳥瞰力を養い異業種と協働することの重要性を感じました。ありがとうございました。
・具体的なSDGｓのイメージがつかめた。体験的な内容がわかりやすかった。

・産官学連携のSDGｓの実例
・大阪万博の開催と産官学の連携について

・後半は具体的なお話が多く、様々な主体と連携することの重要性がよく分かりました。
・授業についての情報収集

・大切な話だとは思うが具体的に何をするのかがみえない。きれいごとでは解決できない。
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